

La 29e Ascension du ping est ouverte à tous



Le club La Raquette brécéenne organise la 29^e édition de son traditionnel Ascension du Ping, jeudi. Cet événement rassemble chaque année une centaine de joueurs.

Le matin est réservé aux jeunes (nés à partir de 2002) et l'après-midi aux adultes. Pour chaque demi-journée, il y aura deux tableaux : l'un, licenciés, pour les joueurs compétiteurs ; l'autre, loisirs, pour les débutants et occasionnels.

« L'Ascension du ping reste, d'année en année, l'événement majeur du club, remarque Thierry Marquis, président du club avant de détailler la saison 2015-2016 qui s'est achevée dimanche. Les équipes 1 et 2 descendent d'une division et joueront respectivement en Régional 3 et Départemental 1. Grâce à sa victoire sur Betton, l'équipe 3 s'est maintenue en Départemental 3 et l'équipe 4 a terminé première de son groupe. Elle jouera la saison prochaine en Départemental 2. L'équipe 5 termine en milieu de tableau en Départemental 4. Les équipes jeunes du club finissent à la 2^e et 3^e place de leur groupe. »

Jeudi 5 mai, à la salle des sports. Ouvert à tous. Les inscriptions peuvent se faire directement sur le site du club : www.raquettebreceenne.com